



La santé, la sécurité, le bien-être de nos clients et de nos équipes restent la priorité absolue face au COVID19. L'hôtel MON-REPOS a mis en place un protocole sanitaire strict en renforçant les procédures d'hygiène, de propreté et de sécurité.

Voici nos principales mesures :

- Installation d'une protection anti-projection en réception
- Mise à disposition de gel hydro alcoolique en réception et en salle petit déjeuner
- Renforcement du nettoyage des chambres, utilisation de produit virucide sur les zones de contact.
- Le port du masque et de gants à usage unique est obligatoire pour le personnel d'étage.
- L'utilisation de la carte bancaire pour toute transaction est fortement recommandée.
- Désinfection systématique du terminal de paiement après chaque transaction.
- La facture du séjour peut être envoyée par email.

\*\*\*

The health, safety and well-being of our customers and our team remain the main priority face to the COVID19. The MON-REPOS hotel has implemented a strict health protocol by strengthening hygiene, cleanliness and safety procedures.

Here are our main measures:

- Installation of an anti-projection protection on reception
- Provision of hydro alcoholic gel at reception and in the breakfast room
- Reinforcement of the cleaning of the rooms, use of virucidal product on the contact areas.
- The wearing of a disposable mask and gloves is compulsory for the floor staff.
- The use of the bank card for any transaction is highly recommended.
- Systematic disinfection of the payment terminal after each transaction.
- The invoice for the stay can be sent by email.